









**“Usted consultará a millares de personas por qué...”**

Las madres, que han usado otras preparaciones, aprecian la diferencia por sus maravillosos efectos. A las primeras cucharadas sosiega al niño, facilitándole, en todos los casos, el babeo y dentición difícil; quita el vómito, dolores de vientre, inflamación y toda clase de diarrea. Sin ninguna molestia y con el uso de la

# DENTINA CAÑIZARES

les brotan rápidamente fuertes y sanas dentaduras. Ninguna como ella, y con una sola caja cura los trastornos de la dentición, cambiando el estado general de los niños y transformándoles de pálidos, demacrados y ojerosos, en rosados, alegres y robustos.

Reclámesse toda Dentina que no sea la de Cañizares y cerrada en su caja-estuche metálico (modelo registrado) con las dos figuritas de los niños. Venta: Farmacias y Droguerías, y en la Farmacia Cañizares (abierta toda la noche), con Laboratorios químico y de esterilización, anexos, Caballeros, 63, Valencia.



**Después de tomar la Dentina Cañizares**

**Venta de solar**

A plazos, o al contado se vende parcela edificable para en el Grao, entre la calle de Alaraz y parcela lindante con el ferrocarril de Valencia a Barcelona; superficie aproximada de 15.000 a 16.000 palmistrados. En la Administración de este periódico darán razón del dueño.

**Impresores**

De superior clase tintas y barnices para imprenta y litografía y para rodillos.

**J. Folqué**

Enrta, 23. Teléfono 1.021.

**Chalet con huerto**

En el camino de Burjassot, se vende una gran casa de campo, con huerto de naranjos y árboles frutales; lindante con el corredor Cardenal Albornoz, calle Santa Teresa, núm. 6, principal.

## BALNEARIO DE BELLUS

Provincia de Valencia.—Distrito de Játiva. TEMPORADA OFICIAL, 1.º de junio a 31 de octubre. Médico director, don Juan López.

Aguas acratotermas bicarbonatadas y litínicas, radioactivas. Sin rival para la curación del Reumatismo y Gota. Muy indicadas en las enfermedades nerviosas y del estómago. Establecimiento dotado de las mayores comodidades y confort moderno, situado a diez minutos de la estación de Benignim (línea de Játiva-Alcoy). Instalación hidroterápica de primer orden.—Baño hidro-eléctrico.—Servicio de agua potable, luz eléctrica y timbre en todas las habitaciones.—Teléfonos interior, telégrafo, Giro postal, teléfono urbano, núm. 363 (central de Játiva) enlazado con la Interurbana.—Garage, gran parque.

Informes y folletos en Valencia, CASA AMADOR, San Vicente, 10 al 14.

**Lo mejor en neumáticos PARA Auto moto y velo y bandajes macizos está contenido en una sola palabra**

# DUNLOP

Pedid catálogos y condiciones a la Sociedad española DUNLOP, S. A. MADRID BARCELONA Claudio Coello, 106. Rambla de Cataluña, 78. Telegramas y telefonemas

## DUNLOP

Stockistas en todas las provincias. STOCK DE BANDAJES MACIZOS Y PRENSA. Don Luis Bassot.—Cirilo Amorós, núm. 98.

**LA PERLA ANTIGASTRICA DEL DOCTOR DELGADO**

cura los padecimientos de estómago

Medicación eficaz contra las afecciones del estómago, o sea dolor acido o vinagre, vómitos después de las comidas, inapetencia, debilidad estomacal, saburra, disenteria y en general para todas aquellas molestias que revistan malos digestivos, sean o no dolorosas PARA MAYORES DATOS DIRIGIRSE AL AUTOR

DEPOSITOS.—Sevilla: el autor, farmacia de El Globo, Tetuán, 29.—Valencia: don Carlos López Moreno y don Antonio Costas.—Al por mayor, don Blas Cuesta é hijos.

Precio de cada frasco, 24 reales

**ACCIDENTES NERVIOSOS**

# EPILEPSIA

convulsiones, vértigos, temblores, desvanecimientos, agitación nocturna, insonnia, palpaciones, migraña, pérdida de la memoria, asma, cogestiones cerebrales y demás enfermedades nerviosas, se curan tomando el acreditado ELIXIR BERTHAN.

VENTA: en Barcelona, farmacia del autor, calle Junqueras 41, junto al Correo; Madrid, Pérez Martín y Compañía, Alcalá, 9; Valencia, droguería de G. Contar y Compañía, plaza Mercado, 72; centros de específicos y buenas farmacias.

## THE CUNARD LINE

Para Oriente

El vapor “Sea Victory” saldrá sobre el 8 del corriente.

## ANCHOR LINE

Para Liverpool y Glasgow

El vapor “Asyria,” saldrá el 10 del corriente, directo.

Para fletes dirigirse a su consignatario, Hijos de José Aguirre Matiel, Compañía Limitada, Chapa, 15, Grao. Teléfonos números 3.257 y 3.167.

## Para Cette y Marsella

El vapor “BREIZ,” cargará en Valencia los días 7, 8 y 9 del corriente.

Consignatario: Don Antonio Camelin, plaza Wilton, 16, Teléfono 31. Informar en el Grao: señores Roman y Miquel, Muelle Pontón, 15 y 16.

**PERDIDA**

En la mañana del domingo día 27 del mes pasado, se extravió un pendiente de oro, con diamantes, en el trayecto de la Alameda, plaza de Tetuán, calles del General Tor, Paz, Zaragoza a la Virgen. Se ruega a la persona que se lo haya encontrado lo entregue, Alameda, 15, entrepiso izquierda, y se le gratificará, pues se recuerda de familia.

**Proporciono piso**

principal, espacioso, en sitio céntrico, todo confort, Cuarto de baño, lavabo, victrol, agua corriente, dos water, cocina económica, terminación, lavadero, agua potable, luz eléctrica, timbres, telefonía privada y terraza de más de cien metros

Razón, calle Vestuario, núm. 3, 3.º, de 9 a 10.

**GAMIÓN**

de dos toneladas, con toldo, a toda familia. Inútil presentar sin buenas referencias. Razón, kiosko de San Martín.

**GRAMÓFO NO**

Se vende uno con piezas. Adresadora, 22, bajo.

**SE ALQUILA**

para temporada, piso amueblado, que reúne buenas condiciones para poca familia. Inútil presentar sin buenas referencias. Razón, kiosko de San Martín.

**Máquina para coser**

Se vende una doméstica, bovina central, americana, completamente nueva. Calle del Bisbe, núm. 41.

**Vendo motocicleta**

con sidecar, seminueva, por precio módico. Guillelmo de Castro, 48.

## Casa Izquierdo y Boquer

### Almacenes de tejidos de la Virgen del Pilar y del Caballo

Calle Nueva (vulgo Mantas), 1, 3, 5, 7, 9 y 11 VALENCIA

Habiendo adquirido esta casa grandes existencias en todos los artículos para la presente temporada de verano, a precios increíbles por su baratura, lo pone en conocimiento de su antigua y numerosa clientela y del público en general, para que puedan aprovechar los beneficios que obtendrán al hacer sus compras en esta casa.

Grandes surtidos en vichys, mallorcas, semilanas de vestido, patenes; confecciones para señora, lanería, sedería; novedades para señora y caballero, forrería, mantelerías, toallas, crepones, pañolería, medias de seda, alfombras, velos, tules, paraguas, sombrillas, etc., etc.

Especialidad en géneros blancos y negros

Rebaja de precio en la venta por piezas

**Venta por metros: Precio fijo**

# JAQUECAS

Esta afección tan dolorosa como penosa tiene por consecuencia el estreñimiento. Siempre hay la esperanza de que desaparezca si en primer lugar uno impide que se declare el estreñimiento. La evacuación intestinal se operará con toda seguridad por los

## Polvos de Cassia RICHELET

laxativo ligero, purgativo suave, de sabor agradable, no provoca cólicos, a todos les conviene sin que haya que modificar las ocupaciones en manera alguna.

De venta en todas las farmacias. Laboratorio L. Richelet, de Sain, 6, rue de Belfort, Bayonne (B.P.) Francia.

## La actualidad española

### Un discurso del señor Cambó

período más feliz de la historia constitucional de España; y yo os digo que es el período más triste y más vergonzoso de la Historia de España, porque en ese período se mató todo ideal. Era el período en que los partidos no tenían base de opinión, tenían grupos de caciques y disponían de la lista civil de los funcionarios, a los que se dejaba cesantes a cada cambio de Gobierno; pero al venir la inmovilidad de los funcionarios, se acabó la gran parroquia de los partidos de turno, de ese turno entre la hartura y el ayuno, y no quedaron más que las organizaciones caciquiles. Desapareció de los partidos de turno toda idealidad, y ¿qué ocurrió? Se cita como período venturoso el período del turno normal, pacífico, de los partidos; yo os digo que en este período se ha consumado la decadencia de España. España, después de todas sus revoluciones de todas sus guerras civiles, en el año 76 era un gran factor en el mundo, y en todos los momentos en que se precisaba concertar voluntades por un gran problema internacional, se tenía en cuenta la opinión de

España; pero en estos años en que se mató todo ideal, en que reinó la paz del excepcionalismo, la paz de los sepulcros, es cuando se labró la decadencia definitiva de España.

Se ha dicho que el turno pacífico dio a España la paz!

La paz, señores diputados, no es un fin, la paz es un medio. Algunos de vosotros habrán visitado en la ciudad de Siena el Palacio de la Señoría, y habrá contemplado el fresco famoso de la Paz, y la paz es un símbolo; bajo el símbolo de la paz está el florecimiento de la agricultura, de la industria, de las artes, el progreso del país. Para eso ha de servir la paz, y la paz del período del turno pacífico (que no evitó la insurrección de nuestras colonias y la pérdida de nuestro imperio colonial, ni la derrota vergonzosa en la guerra con los Estados Unidos) significó otra cosa. Tengo a la vista una estadística, que os voy a leer. Por ella podréis apreciar el curso que tuvieron todos los índices de prosperidad de España en ese período que tantos reputan de feliz.

Comercio exterior: En el año 76, España era el noveno país del mundo; en el año 14, después de las bienandanzas de esta paz, ocupaba el décimosexto lugar, y nos habían aventajado Holanda, la India, Argentina, Brasil, Canadá, Suiza, Japón y China.

que hoy para gobernar se necesita una inmensa inconciencia o un grandísimo espíritu de sacrificio. Yo supongo, quiero suponer lo segundo; y yo, que conozco las enormes dificultades con que vais a tropezar para el desempeño de vuestro cometido, os diré que en su cumplimiento encontraréis por nuestra parte estímulos y acicates, pero que, en el curso de vuestra actuación, solo en casos excepcionales en que entenderíamos que vuestras propuestas o vuestros actos eran evidentemente contrarios al interés público, no podríamos contar con nuestro concurso. (Rumores.)

Y al objeto, señores diputados, de no multiplicar los matices, voy a recoger la alusión que el señor Guerra del Río me hizo en el debate que, enlazado con el actual, se ha promovido respecto a la crisis social y al problema del terrorismo en Cataluña. Yo no tenía ningún propósito de provocar este debate, no sentía deseo alguno de intervenir en él; pero al ser requerido, más que para fijar un criterio, que conozco todos, para determinar una actitud que entiendo es debido reiterar y mantener, he pedido la palabra.

Los que habitualmente vivimos en Barcelona, los que tenemos allí la responsabilidad de la dirección

de fuerzas políticas, salvo los casos personales justificadísimos de los señores Guerra del Río y Companys, no sentimos grandes deseos de provocar debates sobre la situación de Barcelona ante el problema del terrorismo, y, en cambio, sienten deseos extraordinarios de provocar y repetir debates sobre este punto, en ejercicio de su perfectísimo derecho, diputados que no viven, como nosotros, en Barcelona; que no sienten, como nosotros, la hondísima tragedia de Barcelona, y que no tienen en las cosas de Cataluña la grandísima responsabilidad que nosotros tenemos. Yo hablo por mí, pero estoy absolutamente convencido de que ocurre lo propio con los demás directores de fuerzas políticas catalanas: no sentimos grandes deseos de provocar debates, en primer lugar, porque dudamos, dudo yo, por lo menos, de su eficacia para mejorar la situación de Barcelona, y en segundo término, porque en el análisis del programa de Barcelona vemos complejidades inmensas, que quizás no aprecien los que promuevan un debate después de una visita de algunas horas o de la lectura de algunas cartas que de Barcelona han recibido, y que no han vivido, como nosotros, toda la historia de la tragedia actual, ni sienten la gravedad del momento por que atraviesa Bar-

ceña. Yo no hablaré para nada de las causas de la situación actual, porque al hablar de ellas, aunque yo no quisiera, hablaría como hombre de partido, y en estos momentos creo que ninguna fuerza política catalana tiene derecho a hablar como partido, ni de buscar sustancia ni provecho político a la tragedia que está viviendo Barcelona desde hace muchos años.

Dije hace algunas semanas, fijados entonces mi criterio con 250 votos de claridad y en forma tal, que no tengo que rectificar ni una línea, ni un ápice, que entienda que la política que encabeza el señor Martínez Anido era una consecuencia fatal, ineludible, de los períodos de licencia de indefensión, de impunidad, que había vivido Barcelona.

Dije que esa política, que sostenía entonces el Gobierno que presidia el señor Dato, que mantuvo el Gobierno que hoy preside el señor Azaña, era un mal necesario, pero que este mal necesario debía procurarse, era deber fundamental de gobierno procurar que dejara de ser necesario en el plazo más breve posible; y hablé de que este régimen debía ser un puente del terrorismo y que de la orilla del terrorismo debía ser la impunidad debía conducir a la orilla de la normalidad jurídica de la cual, con el estricto cumplimiento

(Continuará.)